

HILDEBRAND, D. VON, *La idea de la acción moral*, Ed. ENCUENTRO 2014, 174 pp.

Hildebrand es un importante autor de los forjadores de la ética fenomenológica de los valores. Este trabajo rezuma una importante filiación intelectual de Husserl y Scheler. Las citas lo demuestran. El lector encontrará claridad en la exposición de conceptos que constituyen el entramado de su filosofía mora: la toma de posición y el querer, al distinción entre lo importante en sí y lo importante sólo para mí, la respuesta al valor, los bienes moralmente relevantes y el valor moral de la persona.

Se muestra la voluntad como el portador primario y directo del valor moral de la acción. Y también muestra por otra parte: primero que la voluntad no es el único portador directo de lo moral fuera de la esfera de la acción sino sólo dentro de dicha esfera y segundo que además su estructura formal nunca es suficiente como portador indirecto del valor moral.

Pero hay que adentrarse en la persona como portador de valores morales. O sea en los casos en que el mundo de bienes morales se enriquecen positiva o negativamente por la existencia de la persona..Y la persona se equipararía a la vivencia en su formación de portador no como nivel previo.

El mismo autor termina afirmando que su estudio es “un débil barrunto” de la concepción moral de la persona. Una formulación más amplia la desarrollará en su *Ética* y en *Moralía*, escritos posteriores.

ALONSO GUTIÉRREZ